

Conferencia de Desarme

2 de febrero de 2011 Español Original: inglés

Carta de fecha 1° de febrero de 2011 del Representante Permanente del Pakistán dirigida al Presidente de la Conferencia de Desarme, con la que se transmite el texto del comunicado de prensa hecho público por la Autoridad del Comando Nacional del Pakistán el 14 de diciembre de 2010

Tengo el honor de adjuntar para su conocimiento y constancia una copia del comunicado de prensa de fecha 14 de diciembre de 2010 hecho público por la Autoridad del Comando Nacional del Pakistán (ACN), órgano supremo de adopción de decisiones sobre cuestiones estratégicas presidido por el Primer Ministro. En el comunicado se expresa con claridad la posición del Pakistán sobre la labor de la Conferencia de Desarme (CD).

Le ruego que distribuya este comunicado de prensa como documento oficial de la Conferencia.

(Firmado) Zamir **Akram** Embajador Representante Permanente

Comunicado de prensa

Rawalpindi, 14 de diciembre de 2010. La Autoridad del Comando Nacional (ACN) reunió el 14 de diciembre de 2010 bajo la presidencia del Primer Ministro Syed Yusuf Raza Gilani a miembros de la ACN, incluidos ministros federales, el Presidente de la Junta de Jefes de Estado Mayor, jefes de servicio y altos funcionarios. En la reunión se examinaron los recientes acontecimientos mundiales y regionales y sus consecuencias en la seguridad nacional del Pakistán.

La ACN expresó preocupación por las políticas y las tendencias de selectividad, excepcionalismo y discriminación en relación con los regímenes de control de las exportaciones estratégicas. Esas políticas, que son perjudiciales para la paz y la seguridad internacionales, socavan la credibilidad del actual régimen de no proliferación y son incompatibles con las leyes nacionales y las obligaciones internacionales. El revisionismo basado en consideraciones estratégicas, políticas o comerciales acentúa las asimetrías y perpetúa la inestabilidad, especialmente en Asia Meridional.

La ACN recalcó que la paz y la seguridad son indivisibles y que los objetivos de la no proliferación sólo podían promoverse si se garantizaba una seguridad igual y sin menoscabo para todos los Estados. El equilibrio regional y la estabilidad estratégica en Asia Meridional son indispensables para la paz, el desarrollo sostenido y la prosperidad en la región y fuera de ella.

La ACN reiteró categóricamente que el Pakistán nunca aceptará un trato discriminatorio y que rechaza todo intento de socavar su disuasión estratégica. El Pakistán no participará en ningún planteamiento que sea perjudicial para sus legítimos intereses de seguridad nacional.

Como Estado poseedor de armas nucleares, el Pakistán es plenamente consciente de sus responsabilidades y ha establecido estructuras efectivas y sólidas de mando y control y amplios regímenes de control y reglamentación de las exportaciones. Estos regímenes son totalmente compatibles con las mejores prácticas internacionales y con los regímenes mundiales, y están reconocidos internacionalmente.

La ACN puso de relieve que el Pakistán compartía los objetivos de no proliferación y estaba preparado para colaborar con otras potencias nucleares en pie de igualdad para promover esos objetivos. En tanto que Estado con tecnología nuclear avanzada, el Pakistán también estaba preparado para promover los usos pacíficos de la tecnología nuclear, en el marco apropiado del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA).

La ACN expresó satisfacción por el ritmo de desarrollo y eficacia de la disuasión estratégica del Pakistán. Reafirmó que se adoptarán todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad nacional del Pakistán y mantener una disuasión fiable.

2 GE.11-60115